

La cantante Mónica Rodríguez ingresó a estudiar Derecho en la U. Finis Terrae

Entre pruebas y shows: Monik volvió a la universidad

SERGIO VALLEJOS

La entrada al colegio de sus tres hijos (de cinco, seis y ocho años), coincidió este mes con el nuevo desafío académico de Mónica Rodríguez (43). ¿De qué se trata? La cantante conocida como Monik, recordada ganadora de "Operación triunfo" (2003), también participante de "Yingo" (2007-2008), comenzó a estudiar Derecho en la Universidad Finis Terrae.

"Hace 14 años que no pisaba una clase universitaria", reseña ella, ingeniera comercial y diplomada en negocios, sobre su nueva carrera. Dura 10 semestres y se imparte de forma presencial de lunes a viernes en horario vespertino (los sábados hay clases matutinas).

¿Por qué volvió a estudiar?

"Creo que tiene que ver con las ganas de cambiar las cosas, veo muchas inequidades. Pienso que puedo ser un aporte dominando herramientas como las que entrea el derecho".

"Ordeno bien mis horarios", dice ella, quien compatibiliza su rol de madre con la música.

La artista y generadora de contenido (@monikmusic, en Instagram) comenta que entre sus asignaturas se cuentan Derecho

Político, Historia del Derecho e Introducción al Derecho. "Todos le temen a Derecho Romano, pero en todos los ramos se lee mucho", reconoce.

¿Cómo son sus clases?

"Las clases son súper intensas porque son módulos

largos. Además empiezo a las 7 PM y termino a las 10.30 PM. Llego a mi casa a las 11. Normalmente a esa hora como y me activo. Ando súper nocturna".

¿Cómo se ha ordenado?

"Creo que hay tiempo para todo. Me encantan los desafíos y me acomodo. Ordeno muy bien mis



ELISA VERDEJO

horarios. Y tengo el apoyo de mis papás, que me ayudan mucho con los niños cuando no estoy".

Pruebas y shows

El año pasado, Monik relanzó su carrera musical con el single "Quiero más" (<https://acortar.link/MaGPou>) y este 2024 está celebrando 20 años desde su primer disco ("Mónica"). "Por eso me presento este jueves 21 a las 9 PM en el Centro Cultural Amanda", avisa ella, sobre el espectáculo en el que también se presentará el cantante Paulo Rojas y Sebastián Longhi. El músico Cuti Aste también estará presente.

Regresó a la universidad tras 14 años.

Tras el recital, Mónica deberá correr a estudiar. "Este viernes es el primer control de mi carrera, es de Derecho Romano, que es el ramo que se ve más difícil, porque aparentemente es el filtro de la universidad", comenta. "Hay que acomodarse a los tiempos, no queda otra", cierra.